

Israël assassine le chef du bureau du Golan en Syrie



Damas, 17 octobre (RHC) Le Gouvernement syrien a annoncé aujourd'hui la mort du directeur du Bureau des affaires du Golan, Madhat al-Saleh, tué dans la province de Quneitra, à 67 kilomètres au sud-ouest de cette capitale.

Des soldats de l'armée israélienne ont tiré sur Saleh depuis la localité occupée de Majdal Shams alors qu'il se rendait chez lui dans la région d'Ain al-Tineh, près de la ligne de séparation avec le Golan occupé, selon la chaîne d'information syrienne Ikhbariya TV.

La présidence du Conseil des ministres syrien a publié un communiqué dans lequel elle a fermement condamné cet assassinat qu'elle a qualifié de criminel et de lâche.

Ces actes terroristes ne feront qu'accroître la détermination du peuple syrien de continuer à résister à l'ennemi jusqu'à la libération de tout le Golan syrien occupé, a-t-il déclaré.

Arrêté à plusieurs reprises par les forces d'occupation israéliennes pour appartenance à la résistance, Al-Saleh a été libéré en 1997 après avoir passé 12 ans dans les prisons israéliennes, avant de passer du côté syrien.

En mai dernier, un hélicoptère Apache de l'armée israélienne a tiré deux missiles sur une maison dans la province de Quneitra et tué l'un des chefs de la résistance.

Le gouvernement a condamné ces actes et déploré le silence de l'ONU à leur égard, tout en réaffirmant le droit légitime de défendre l'intégrité et la souveraineté des territoires syriens par tous les moyens légitimes.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/274080-israel-assassine-le-chef-du-bureau-du-golan-en-syrie>



Radio Habana Cuba